

Samstag, 07. September 2024, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

Kunsthandwerkermarkt im Niemeyer-Garten

Erlös der Veranstaltung soll für neuen SB-Dorfladen verwendet werden



Großer Andrang herrschte beim Kunsthandwerkermarkt im vergangenen Jahr im Niemeyer-Garten. Foto: Christina Wolf/NH

Hönebach – Die Fachwerk-Freunde Hönebach veranstalten am Sonntag, 8. September, von 11 bis 17 Uhr im Garten des Niemeyer-Hauses einen Kunsthandwerkermarkt. Vorstandsmitglied Christina Wolf erklärt dazu: Nachdem unser erster Markt im vergangenen Jahr von den Ausstellern und den Besucherinnen und Besuchern so gut angenommen wurde, war es keine Frage für uns, auch in diesem Jahr wieder einen Kunsthandwerkermarkt in unserem schönem Garten zu organisieren.

Rund zwanzig Aussteller haben ihr Kommen zugesagt. Neben Gebrauchskeramik, Schönerm aus Filz, gehäkelten Figuren, Seifen, Bildern, Taschen, Schmuck, Holzarbeiten, Karten, gestrickten Socken und vielem mehr werden auch regional hergestellte Wurstwaren angeboten.

Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Neben Gegrilltem werden Wildschweinbratwurst und Kaltgetränken sowie Kaffee und selbstgebackener Kuchen angeboten. Der Eintritt ist frei. Der Erlös der Veranstaltung wird komplett für die Sanierung des Niemeyer-Hauses verwendet. Wie bereits in der HNA berichtet, planen die Fachwerkfreunde die Errichtung eines Dorfladens im Niemeyerhaus. Nachdem der Leader-Beirat kürzlich grünes Licht für die Förderung dieses Projektes gegeben hat, werden im Moment die verschiedenen Firmen kontaktiert, um konkret mit den Umsetzungsarbeiten für den SB-Dorfladen beginnen zu können, hieß es. red/tek